

25 Jahre bei Fa. Fahrenhorst Fahrzeugbau

Unternehmen gratuliert Michael Thele

Michael Thele konnte nun sein 25 jähriges Arbeitsjubiläum bei der Fa. Fahrenhorst Fahrzeugbau in Stemwede-Destel feiern.

Im Jahre 1988 begann Michael Thele seine Ausbildung als Metallbauer Fachrichtung Fahrzeugbau. Die Firma Fahrenhorst stellt Fahrzeug- und LKW-Aufbauten her, sowie Anhänger und Sonderanfertigungen sogar im Kundenwunsch.

Nachdem Michael Thele alle Abteilungen durchlaufen hatte und seine Abschlussprüfung gut bestanden hatte, arbeitete er zunächst in der Montage. Später rückte er auf und übernimmt nun auch Schweißarbeiten (Rahmenkonstruktion). Auch bei Anhänger-Reparaturen und Planenaufbauten bei LKW und Anhängern steht er seinen Mann.

Die Fa. Fahrenhorst Fahrzeugbau GmbH & Co.KG ist stolz auf ihren stets zuverlässigen Mitarbeiter.

Während einer kleinen Feierstunde mit Geschäftsleitung und Kollegen wurde Michael Thele eine Ehrenurkunde der Handwerkskammer Bielefeld und ein Präsentkorb überreicht.



Es gratulieren: (v.l.) Günter Vahrenhorst (Betriebleiter), Gerd Möller (Karosserie- und Fahrzeugbaumechaniker), Dagmar Nolte (Inhaberin), Dietmar Andes (Karosserie- und Fahrzeugbaumechaniker), Christopher Eickriede (Auszubildender), Michael Thele (Jubililar mit Präsentkorb), Rainer Clarus (Karosserie- und Fahrzeugbaumechaniker), Ingo Stach (Auszubildender), sowie Helga Pieper (Kaufmännische Angestellte) nicht im Bild.